

Vaihingen, den 19.11.2016

Liebe Eltern,

liebe Schülerinnen und Schüler,

wie auch in den beiden vergangenen Jahren hat sich das FAG wieder vorgenommen, einen kleinen Beitrag zur Integration der Flüchtlinge leisten. Durch „Weihnachten im Schuhkarton“ möchten wir erneut ein Zeichen der Toleranz, Hilfsbereitschaft und Nächstenliebe setzen.

Wir unterstützen Familien von Asylbewerbern im Großraum Vaihingen, die es sich nicht leisten können, bestimmte Wünsche ihrer Kinder zu erfüllen. Deshalb wollen wir diese Kinder an dem für die christliche Welt so zentralen Weihnachtsfest beschenken. Rund 80 Kinder aus Krisengebieten wie Syrien, Irak, Iran und Afghanistan sollen dieses Jahr mit kleinen Geschenken überrascht werden.

Dazu benötigen wir Ihre Unterstützung. Werden Sie Teil unserer Aktion und füllen Sie einen Karton mit Geschenken! Falls Sie sich für unsere Aktion interessieren, kontaktieren Sie bitte Frau Bürkert-Remlinger ([buerkert-remlinger@fag-vaihingen.de](mailto:buerkert-remlinger@fag-vaihingen.de)).

Wir können Ihnen dann den Namen, das Alter und das Geschlecht des Kindes nennen, dem Sie eine Weihnachtsüberraschung zukommen lassen können.

Schön wären einige persönliche, an das jeweilige Kind gerichtete Zeilen.

Was in den Karton gehört: Spiel- und Bastelsachen, Kuscheltiere, Bücher, Schulbedarf, Kleidung, weihnachtliche, original verpackte Süßigkeiten etc. Die Geschenke sollen neu oder neuwertig sein und einen Wert von ca. 15-20 € darstellen und dem Alter des Kindes entsprechen. Was nicht in den Karton gehört: Verderbliche, bereits abgelaufene oder nicht original verpackte Lebensmittel oder abgenutzte Dinge.

Der Karton sollte bitte weihnachtlich verpackt sein, wobei wir darum bitten, den Deckel extra zu verpacken, damit das Paket ggf. vor der Verteilung nochmals daraufhin geprüft werden kann, ob der Inhalt für das jeweilige Kind altersgerecht und passend ist.

Bitte **melden** Sie sich kurzfristig, spätestens bis **Montag, 5.12.2016, per Mail** unter oben genannter Adresse an, wenn Sie an der Aktion teilnehmen möchten.

Die Päckchen können im Sekretariat des Friedrich-Abel-Gymnasiums bis spätestens Donnerstag, 15. 12.2016, abgegeben werden.

Am Dienstag, 20.12.2016, fahren interessierte Schüler und Eltern gemeinsam mit Frau Bürkert-Remlinger die Päckchen aus und übergeben sie den Kindern vor Ort in der jeweiligen Asylbewerberunterkunft. Über tatkräftige Unterstützung von Schülern und Eltern bei der Verteilung der Päckchen würden wir uns freuen! Bitte bei Interesse frühzeitig unter o.g. Adresse melden.

Bereits im Voraus herzlichen Dank für Ihre/Eure Unterstützung!

Ihre

H.J. Sinnl



D. Bürkert-Remlinger